

Parque Lenin arriba a 49 años de fundado

Image not found or type unknown



Parque Lenin cumple 49 años de creado. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 23 abr (RHC) Fundado por iniciativa del Comandante en Jefe Fidel Castro y la destacada revolucionaria, Celia Sánchez Manduley, el Parque Lenin arribó al aniversario 49 de su fundación.

La institución continúa apostando por seguir siendo una buena opción y un espacio de sano esparcimiento para la familia cubana, aún cuando en esta ocasión se vean limitadas sus actividades debido a la Covid-19.

Casi cinco décadas de labor y aceptación de sus visitantes hablan de consagración, esfuerzo y buen gusto de su colectivo de trabajadores y directivos, tal como fuera soñado y concebido en 1972: un ambiente sano, para el disfrute pleno, con opciones variadas, donde se respira mucho aire puro en contacto directo con la naturaleza. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/255074-parque-lenin-arriba-a-49-anos-de-fundado>



Radio Habana Cuba